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Firjan Senai de Resende 
recebe senador Portinho
Senador conheceu instalações, projetos de robótica e cursos

A Firjan Senai Resende re-
cebeu a visita do senador Car-
los Portinho. O parlamentar 
conheceu os laboratórios de 
alta tecnologia, os cursos ofe-
recidos pela instituição e o es-
paço dedicado à Indústria 4.0, 
que tem sido um dos pilares 
da transformação no setor in-
dustrial. A visita, na sexta-feira 
(21) destacou a importância 
da qualificação profissional 
para atender às demandas do 
Cluster Automotivo da região, 
que reúne empresas de desta-
que no setor. 

Um dos momentos mar-
cantes da visita foi a apresen-
tação feita pelos alunos da 
equipe de robótica Nine Tails, 
que mostraram ao senador o 
projeto desenvolvido para a 
competição FIRST Roboti-
cs Competition (FRC), que 
acontecerá entre os dias 12 e 
15 de março, em Brasília. 

Os jovens talentos explica-
ram detalhes do robô criado 
por eles e convidaram Portinho 
para prestigiar a equipe durante 
o evento. O senador elogiou a 
dedicação e a inovação dos estu-
dantes, destacando a importân-
cia de iniciativas como essa para 
o futuro da indústria nacional.  

A comitiva que acompa-
nhou o senador incluiu a geren-
te de operações da Firjan SE-
NAI SESI Resende, Maria do 
Carmo Drumond; o coorde-
nador de educação profissional, 
Alessandro Guimarães; o coor-
denador de relacionamento da 

Firjan Sul Fluminense, Saulo 
Franco; e o técnico de educa-
ção Danilo Dantas, que guiou a 
visita. O secretário de Cultura 
de Resende, Wilson Duarte Jú-
nior, também esteve presente.  

Estrutura e modelo de 
ensino

Portinho enalteceu a es-
trutura e o modelo de ensino 
da Firjan SENAI, ressaltando 
o papel fundamental da ins-
tituição na formação de mão 
de obra qualificada e no de-
senvolvimento de inovações 
tecnológicas. “É o Brasil que 
dá certo. Dá vontade de voltar 
para aprender tudo isso que eles 

sabem, muito mais do que eu. 
Todo o complexo aqui de ensi-
no, que vai do ensino médio ao 
profissionalizante específico, é 
fundamental para a geração de 
mão de obra qualificada e para 
o desenvolvimento de inova-
ção”, afirmou o senador.  

O parlamentar ainda desta-
cou a relevância do trabalho rea-
lizado pela Firjan SENAI para o 
fortalecimento do setor indus-
trial, especialmente o automo-
tivo, que é um dos principais 
motores econômicos da região. 
“Não tenho dúvida de que as 
empresas do Cluster Automo-
tivo estarão sempre muito bem 
servidas. O fundamental é levar 

esse modelo para todo o nosso 
estado do Rio de Janeiro. Isso é 
um papel que a Firjan SENAI 
SESI e outras instituições, além 
do governo, desempenham com 
excelência”, completou.  

Portinho, que é relator do 
Marco Legal das Startups, tam-
bém enfatizou a importância 
de estimular a inovação e a tec-
nologia no país. 

“A gente vive a era da tecno-
logia. Eu, como relator do Mar-
co das Startups, me impressio-
no e gosto de estimular muito 
isso. Ver ao vivo, como eu vi 
aqui, é inspirador. Saio daqui 
ainda mais motivado para con-
tinuar esse trabalho”, concluiu.

Libânia Nogueira/Firjan

Senador Portinho conhece as instalações da Firjan Senai Resende

itatiaia tem novo posto de exames
Novidade para a saúde pú-

blica de Itatiaia. A partir desta 
segunda-feira, dia 24, a coleta 
de exames laboratoriais poderá 
ser feita também na USF Cen-
tro, que fica na Avenida dos 
Expedicionários, de segunda 
a sexta-feira, das 7h às 10h. O 
serviço será voltado para os pa-
cientes das USF Centro, Vila 
Esperança, Vila Magnólia e 
Vila Odete.

De acordo com a Secreta-
ria de Saúde, anteriormente, 
esse serviço era realizado ape-
nas no Hospital Municipal Dr. 

Manoel Martins de Barros, no 
bairro Campo Alegre.

Serão realizados exames 
laboratoriais como de sangue, 
urina e fezes. Os exames serão 
para pacientes que já estão com 
os pedidos e chaves autorizadas.

No dia do procedimento 
é preciso ainda apresentar os 
seguintes documentos: pedido 
do exame, chave de autorização, 
documento com foto, cartão do 
SUS, em caso de menores de 
idade, um documento com foto 
do responsável.

-Mais uma importante notí-

cia para a saúde de Itatiaia. An-
teriormente, todos os pacientes 
precisavam se deslocar para o 
outro lado da cidade no Hos-
pital Municipal, no Campo 
Alegre, pois era o único local de 
coleta público do município. A 
partir de agora, os moradores 
terão mais facilidade, conforto 
e mais perto de casa para rea-
lizar seus exames - destacou o 
prefeito de Itatiaia Kaio Mar-
cio.

Esporte e Lazer
Outro anúncio feito pela 

prefeitura é de que os interes-
sados em participar dos cursos 
e projetos esportivos podem 
se inscrever. As oportunidades 
são para aulas de Futebol, Fut-
sal, Jiu Jitsu, Boxe, Funcional 
Kids, funcional adulto, Zumba, 
Zumba Gold Step Local, Bal-
let, jaz, Hip Hop, Danças Ur-
banas, Contemporâneo, Vôlei, 
Basquete, Judô e Flashback. As 
inscrições acontecem de segun-
da a sexta-feira, na prefeitura. 
É preciso levar cópia do RG, 
comprovante de residência, 
foto e atestado médico. 

Pousadas cancelam reservas para 
período da Flip após anúncio de data
Por isadora laviola - Folhapress

Pousadas em Paraty, no lito-
ral fluminense, cancelaram reser-
vas que já tinham sido feitas para 
o período em que acontecerá a 
Flip, de 30 de julho a 3 de agosto, 
depois que a organização da festa 
literária anunciou as suas datas, 
na terça-feira (18).

Apesar de ter sido marca-
da para um período de baixa 
temporada, devido ao inverno, 
hospedagens costumam prati-
car preços de alta temporada na 
semana da Flip.

A reportagem conversou 
com duas pessoas que tiveram 
suas reservas canceladas em pou-
sadas diferentes quando a festa 
divulgou as datas.

Uma delas afirmou ter re-
servado a pousada Pontal Gar-
dens do dia 29 de julho a 3 de 
agosto pelo valor total de R$ 
2.750. Logo após o anúncio da 
data do festival, teve sua esta-
dia cancelada.

Segundo o cliente, o estabele-
cimento enviou a ela uma mensa-
gem justificando o cancelamento 
por incompatibilidade de datas. 
No site Booking.com, as mesmas 

datas aparecem disponíveis. O 
valor mais baixo de cinco diárias 
para um adulto é de R$ 19.945.

Procurado, o local preferiu 
não se manifestar.

A outra pessoa teve a sua re-
serva na pousada Vila do Porto 
cancelada. Ela contou que, no 
dia do anúncio oficial das datas, 
recebeu um telefonema da hos-

pedagem que lhe oferecia duas 
alternativas: pagar uma diferença 
de valor para adequar seu paga-
mento às tarifas da alta tempora-
da ou cancelar a reserva e ter 90% 
de seu valor reembolsado.

A justificativa da pousada, se-
gundo foi informado à reporta-
gem, foi de que o local não tinha 
conhecimento da data da Flip, e 

o valor da reserva sempre é mais 
caro durante o evento.

Eric Porto, proprietário da 
Vila do Porto, afirma que os 
hóspedes são avisados no mo-
mento da reserva sobre possíveis 
alterações de tarifa mediante 
mudança no calendário cultural 
e turístico da cidade.

Segundo ele, a Flip não cum-
priu o combinado que tinha com 
a pousada de avisar as datas da 
festa com antecedência. “O pro-
blema não é da pousada ou do 
cliente, é da organização da fes-
ta literária, que falha com quem 
sempre apoiou e contribuiu com 
o evento, os hoteleiros da cidade 
de Paraty”, diz.

A festa, por sua vez, afirma 
em nota que as duas possíveis 
datas para a realização de sua 
23ª edição foram divulgadas no 
Diário Oficial do Município de 
Paraty em novembro passado. 
Acrescentou ainda que realizou 
no início de dezembro uma re-
união aberta com pousadas e 
hotéis locais na Casa de Cultura 
de Paraty para esclarecer dúvidas, 
“mantendo o compromisso da 
festa com a transparência”.

Divulgação Flip

Festa Literária de Paraty será realizada no meio do ano 
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Região começa a ser ‘adotada’ 
por deputados federais

Serfiotis anuncia medidas 
no transporte público

População de rua em Angra

Gravidade dos casos

Calamidade financeira na Saúde

Lindbergh busca fatia do bolo

Mirando as eleições de 
2026, a região - que no últi-
mo pleito não fez deputa-
do federal - começa a ser 
cobiçada pelos parlamen-
tares. O deputado federal 
Bandeira de Mello esteve 
em Resende, Valença e 
Barra do Piraí e cumpriu 
uma extensa agenda. Em 
Resende,  foi recebido pelo 
hoje vereador Noel de Car-

valho, que foi foi prefeito do 
município e deputado es-
tadual. Bandeira de Mello 
esteve ainda na Prefeitura 
de Valença, onde se reu-
niu com o prefeito Saulo 
Corrêa, irmão do deputado 
estadual André Corrêa. Em 
Barra do Piraí, o deputado 
foi recebido pela prefeita 
Katia Miki e por secretários 
municipais.

No embalo de medidas 
para minimizar as queixas 
contra o transporte pú-
blico, o prefeito de Porto 
Real, Alexandre Serfiois, 
mandou notificar a em-
presa que opera no mu-
nicípio. Disse que será a 
última chance para a via-
ção corrigir os horários, 
principalmente nos finais 

de semana. Se nada for 
feito, ele promete fazer 
nova concessão para o 
serviço. O anúncio foi feito 
em uma live na sexta-fei-
ra (21). Serfiotis aproveitou 
para alfinetar o ex-prefeito 
Ailton Marques, afirman-
do que os problemas co-
meçaram quando ele co-
mandava o município. 

A Câmara de Angra co-
locou na pauta um pro-
blema que aflige toda a 
região: a população em si-
tuação de rua. “Nós temos 
que chamar a atenção 
da Assistência Social para 
criar uma equipe com 

o objetivo de direcionar 
essas pessoas, porque ali 
existem pessoas com de-
pendência química e com 
problemas psiquiátricos, 
então, precisamos resol-
ver este problema”, disse 
Helinho do Sindicato. 

A vereadora Jane Veiga 
também falou sobre a 
situação em Angra e re-
latou a gravidade do pro-
blema: “Às vezes a secre-
taria fica 6 meses ou até 
mesmo 1 ano abordando 
a mesma pessoa para 

conseguir levar ao Centro 
de Atenção. A demanda 
é grande. O trabalho está 
sendo feito, mas ele é len-
to demais por se tratar de 
pessoas”, disse a vereado-
ra Jane Veiga, na sessão 
da semana passada.

A Prefeitura de Volta Re-
donda declarou situação 
de calamidade financeira 
na saúde pública do mu-
nicípio. O decreto,  publi-
cado no Diário Oficial de 
quinta-feira (20), estabe-
lece que a crise ompro-
mete a garantia de assis-
tência integral à saúde da 
população. A informação 

é do jornal “A Folha do 
Aço”, que divulgou a no-
tícia, com exclusividade, 
na sexta-feira (21). A Saú-
de estaria com um déficit 
financeiro de R$ 32 mi-
lhões no setor de Média e 
Alta Complexidade. Pelo 
decreto, a situação de ca-
lamidade financeira terá 
validade de 180 dias. 

Lindbergh Farias, o depu-
tado federal mais votado 
do PT do Rio, passa pelo 
Sul Fluminense, onde tem 
eleitorado cativo, com fre-
quência e se autodeclara 
como o político que re-
presenta a região em Bra-
sília. Abraçou a questão da 
poluição da CSN em Volta 
Redonda, mesmo antes 

das eleições para prefeito, 
e prometeu, há cerca de 
dois anos, à população a 
visita da ministra do Meio 
Ambiente, Marina Silva. 
Ficou só na promessa. A 
ministra não veio à Cida-
de do Aço e os moradores 
continuam enfrentando 
no dia a dia a poluição da 
Siderúrgica.

Divulgação/PMBP

Fabiano Sabino

 Bandeira de Mello e Kátia Miki em Barra do Piraí

Alexandre Serfiotis afirma que fará nova concessão
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